
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 篠田たつゑ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はガバナー補佐の桐山様、次期

ガバナー補佐 原尾様、ご訪問ありがと

うございます。 

35 期も残り 2 か月となりました。気

持ちが緩みがちですが、6 月にひとり

親世帯への事業、最終夜間例会まで気

を引き締め、務めたいと思います。 

補助金を頂いています夫人の会は、

本年度、久しぶりの海外旅行を計画し

10 名の参加で、17 日より 2 泊 3 日で

韓国 釜山へ行ってきます。 

ガバナー補佐訪問 

岐阜Ａグループガバナー補佐 

桐山直泰様 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

次期ガバナー補佐 原尾 勝様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
岐阜Ａグループガバナー補佐 

桐山直泰 様 

3 回目の訪問です。次期ガバナー補佐

の原尾勝さんと同行しました。今期中

お世話になり、感謝申し上げます。 

岐阜Ａグループ次期ガバナー補佐 

原尾勝様 
次期ガバナー補佐を拝命しました、岐

阜北ロータリークラブの原尾です。来

期、お世話になりますが、よろしくお

願い申し上げます。 
篠田たつゑ君 
ガバナー補佐 桐山様、次期ガバナー補

佐 原尾様、本日はありがとうございま

す。 
安藤元一君 

本日は現ガバナー補佐 桐山様並びに

次期ガバナー補佐 原尾様、ようこそお

越しくだささいました。よろしくお願

いいたします。 
各務克郎君 

ガバナー補佐 桐山様、次期ガバナー補

佐 原尾様、本日はようこそお越しいた

だきました。よろしくお願いいたしま

す。 
大橋哲也君 

桐山様、原尾様、本日はご苦労さまで

す。よろしくお願いいたします。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
藤吉一郎君 

何とか二人で生きています。これから

もよろしくお願いします。 
田中 稔君 

結婚記念日に麻雀をやっていたダメ

夫です。ありがとうございます。妻に

感謝。  

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和7 年5 月20 日(火) 

第1503回例会 第1417号

２０２４－２５ ＲＩテーマ 

ロータリーのマジック 
会員増強と共に会員間の更なる絆を深め 

節目となる35周年を迎えましょう 

会 長 篠田たつゑ 

幹 事 各 務 克 郎 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 ホテルグランヴェール岐山 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数23名（出席免除 1名）

本日出席17名 77.27％ 

[行事]「次期RI 会長の方針について」

担当 大橋哲也会長エレクト

第１５０２回 

２０２５年５月１３日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 
[ゲスト] 岐阜Ａグループ 

ガバナー補佐 桐山直泰様 
次期ガバナー補佐 原尾 勝様 

 
 

第１５０４回 

２０２５年５月２７日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話「団体活動及び食事支援

（6月15日実施）について」

卓話者 岩田優画様 
（ひとり親ピアサポート団体 

ひとり親Cheers 代表）

担当 社会奉仕・青少年奉仕委員会
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◇第 35 期岐阜中 RC 第 11 回 
理事会 議事録 

◆審議事項 

第 1 号議案 

 6 月度プログラム承認の件 

第 2 号議案 

 最終夜間例会実施の件 

第 3 号議案 

 2026－2027 年 岐阜 A グループ 

ガバナー補佐選任の件 

第 4 号議案 

 会員退会承認の件 

第 5 号議案 

 第 2 回 F･M 事業報告承認の件 

第 6 号議案 

 観桜夜間例会事業報告承認の件 

第 7 号議案 

 5月 19日岐阜西RCとの合併協議

について当クラブ担当者選任の件 

◆報告事項 

1. 4 月 22 日例会変更について 

2. クールビズ導入の件 

 

BIKE  NOTE 

世界中の子ども達の未来のために 
故金正司会員 

2025 年 4 月～

2025 年 11 月にか

けてバイクでの日

本一周をスタートします。詳細はブ

ログをご覧ください。 

https://bike-note.jimdofree.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4 月 21 日 千葉ロータリークラ

ブ例会訪問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4 月 22 日 東京三鷹ロータリー

クラブ例会訪問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4 月 23 日 横浜都筑ロータリー

クラブ例会訪問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4 月 23 日 2590 地区タウン例会

に参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
卓 話 

『次期RI 会長の方針について』 

卓話者 大橋哲也会長エレクト 

※卓話はホームページへ掲載予定

です。 

岐阜中 RC 公式サイト 

https://gifunaka.com/ 


